

Un exemple à suivre



Depuis quelques mois, dans la ville d'Hazebrouck (dans le Nord-Pas-de-Calais), le ramassage des ordures ménagères n'est plus effectué par des camions à ordures, mais par des chevaux. Loriane, 5 un cheval de 11 ans, assiste ainsi les éboueurs dans leur tâche. Tirant une benne spéciale, elle parcourt, plusieurs fois par semaine, de 15 à 20 kilomètres à travers la ville ! Ce système de traction animale semble être accepté par tous. Les 10 éboueurs apprécient de ne plus subir les gaz d'échappement et le ronflement continu du moteur des camions. Quant aux habitants, eux, ils sont vraiment séduits par cette initiative originale et totalement écologique. L'entreprise Veolia Propreté, 15 qui a mis en place cette « collecte hippomobile », fait par ailleurs de sacrées économies ! Plus silencieux, plus écologique, plus économique, le concept est sans doute un exemple à suivre.